

## Lección 10 unidad 2 filosofía

### Los efectos perversos de la técnica.

La técnica ha demostrado ser una ayudante importante al desarrollo humano.

El problema es que hoy en día este desarrollo pone en riesgo la salud. La técnica quiere perfeccionar todo, incluso el hecho que somos personas.

Esto en cierto sentido es peligroso ya que un desarrollo técnico muy avanzado puede destruir y hacer que olvidemos que somos seres humanos.

De acuerdo con el actual consenso científico, el efecto invernadero se está acentuando en la tierra por la emisión de ciertos gases, como el dióxido de carbono y el metano, debido a la actividad económica humana.

Cuando se piensa en esto no hay que pensar que uno quiere salvar el planeta, no él plantea se salvará solo, lo importante es cuidar el ambiente que nos permite vivir.

A veces la evolución técnica no es necesariamente positiva.

Por eso hay que tener cuidado con los avances tecnológicos.